

おおたごうっこ No.20 2月22日 文責 涌田

暦の上では春ですが、今年は10℃を下回る日が長く続きますね。そのような中、先生たちは0℃以下になる朝を予想して、子供たちと幼稚園のあちこちに水を入れて置いておきます。次の日の登園後、「氷になってる!」「ここにもある!」と子供たちは大はしゃぎ。自然の不思議さや季節などを感じさせる意図的環境づくりもしています。

テーブルの上の氷、スケートリンクみたいね

滑ってみたいから、割れないように下に置きたい



降ってくる雪を黒い画用紙で受け止めよう

雪の結晶が見えた!



16日(水) お店やさんごっこ

ご家庭からいろいろな空き箱、空き容器などをご協力いただきありがとうございました。子供たちも「こんな物ができるよ」「いいね!」「作ろう!」などと想像がかき立てられ、組み合わせて車やカメラ、ロケットなどを作り、くじ引きの商品にしたり、おしゃれやさんの品物にしたりしていました。ゆめタウンならぬ「ももタウン」では、部屋へ入る前に空き容器やストローで作った検温計やディスペンサーが置いてあり、実生活の経験が生かされた楽しいお店やさんが開店しました。自分たちで丸く切り取ったお金を自由に使える買い物も嬉しく、お目当ての品物がある部屋に行ったら「これをください」「100円です」「ありがとうございました」などと子供たち同士でやり取りをして楽しみました。



お店屋さんの準備



18日(金) ペイジ先生と英語で遊ぼう

「Nice to meet you!」のあいさつと「What's your name?」「How old are you?」と聞かれたときの答え方「My name is ○○」「I'm ○」を教わりました。年少組には少し難しかったですが、年中、年長組はペイジ先生をまねたり、先生と一人ずつやり取りをしたりして楽しみました。

How old are you?



21日(月) カンガルークラブ閉級式及び街頭指導

子供たちと年長組のお家の方のみ参加していただき実施しました。みんなで一年間の交通安全教室を振り返って確認し、年長組は、小学校から自宅まで安全な歩き方を確かめながら歩いて帰りました。これから気候もよくなりますので、繰り返し歩いて帰る経験をしていただくと安心です。



～お知らせ～

☆12月4日(土) ステージ発表予定でした「人権子ども集会フェスティバル in やつしろ」が、動画配信されています。本園児も市立幼稚園6園とメッセージ動画をあげておりますので、ご覧ください。PCで「2021年度 八代市 人権フェスティバル」で検索すると出てきました。クラスLINEでも送られるそうです。